

Image not found or type unknown



## Prise en charge d un diabétique

Par **KADOUJA**, le **05/06/2009** à **18:10**

Bonjour,  
mon mari est diabétique depuis 2006 .le comble est que son ancien medecin traitant lui  
demander à faire un bilan sanguin pour voir l évolution de la maladie,il faisait que renouveler  
d ordonnance pour son trt.il a changé de medecin generaliste mais c est toujours pareil .je  
demande s il a le droit  
de voir un spécialiste sans qu il soit pénalisé par la sécu.merci pour vos réponse